

Ausbildung

Ausbildung nach der Hamburger Schule

Eine Ausbildung nach der Hamburger Schule erfolgt unter der Berücksichtigung verschiedener struktureller Anforderungen, die sich aus einer systemisch-konstruktivistischen Lernkultur und den allgemeinen gesellschaftlichen Bedingungen ableiten. Ausbildung ist somit nicht nur ein individueller Akt, sondern auch gesellschaftliche Verpflichtung. Der fundamentale gesellschaftliche Anspruch entspringt unserem Grundgesetz.

Coaching und die Ausbildung von Coaches müssen zu jedem Zeitpunkt die Persönlichkeitsrechte des Einzelnen in der Interpretation unseres Grundgesetzes berücksichtigen.

Insofern erleben der Coach und der Coachee im Coaching die Botschaft unserer Verfassung.